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2 0 2 4 ( 令 和 ６ ) 年 度  阪 大 義 歯 高 齢 ( 二 補 ) 同 門 会 総 会 議 事 録  

日 時 ： 2 0 2 4 年 7 月 1 5 日 （ 日 ） 1 3 : 1 5 〜 1 4 : 0 4

場 所 ： 大 阪 大 学 中 之 島 セ ン タ ー ７ 階 セ ミ ナ ー ホ ー ル  

出 席 者 ： 浅 田  朋 生 、 伊 堂 寺  茂 、 岡 田  政 俊 、 音 田  隆 介 、 阪 上  穣 、  

曽 我  幸 史 、 十 河  基 文 、 高 垣  喬 三 、 高 島  利 加 子 、 高 端  泰 伸 、  

武 下  肇 、 竹 本  誠 司 、 富 永  佳 代 子 、 樋 上  香 織 、 福 武  元 良 、  

藤 原  茂 弘 、 堀  一 浩 、 真 喜 志  彰 彦 、 松 田  謙 一 、 三 ツ 川 千 歳 世 、  

三 田  和 弘 、 三 原  佑 介 、 村 井  俊 介 、 山 賀  保 、 山 本  雅 章 、  

吉 田  実 、 吉 仲  暢 子 （ 敬 称 略  順 不 同 ） ２ ７ 名  

 

司   会 ： 村 井

１ ． 開 会 の 辞  及 び  会 長 挨 拶    吉 田 会 長  

本 会 議 の 目 的 は 、 お 手 元 の 書 類 に 記 載 し て あ る 通 り で あ る 。  

 

２ ． 議 長 選 出   

立 候 補 者 は な く 、 司 会 よ り 岡 田 顧 問 を 選 出  

 

３ ． 議 事 録 の 記 録 者 な ら び に 署 名 人 選 出 （ 2 人 ）  

立 候 補 者 は な く 、 議 長 一 任 と の 声 が あ が っ た 。 議 事 録 の 記 録 者 は 吉 仲 、 署 名 人

は 真 喜 志 、 阪 上 の 2 名 を 議 長 よ り 選 出 。  

 

４ ． 報 告 事 項  

( 1 )  庶 務 報 告  樋 上 副 会 長         

①  会 員 移 動 に つ い て  
物 故 者 ０ 名      
新 入 会 ５ 名    來 田 百 代 ( H 2 1 入 )    

三 原 佑 介 ( H 2 3 入 )  
能 勢 彩 花 ( R ３ 入 )   
豊 田 唯 衣 ( R ５ 入 )  
難 波 美 帆 ( R ５ 入 )      

退 会 者 ２ 名  田 中 庸 皓 氏 （ S 4 7 入 ）  
阿部晶子 氏 （ H 1 3 入 ）  

 
②  医局連絡係交代 に つ い て  

2 0 2 ４ 年 ３ 月 に て 三 原  佑 介 氏 お よ び伏田  朱里氏 が 退 任 され 、室谷  有紀
氏 お よ び東  孝太郎氏 が就任 。  

     

③名簿整備  

引き続き 、 メー ルア ド レ スの登録 を呼びかけて お り 、 新 入 会 員 に つ い て は医局

連絡係 と連携を と っ て い る 。最新 の 名簿は 樋 上 副 会 長 と 山 本 会計担当理事 で

共有 し て い る 。  

 

( 2 )  2 0 2 3 年度会 務 報 告  富 永 副 会 長  

①  2 0 2 3 年 1 1 月   ニュー スレ タ ー発行  

配布方法は封書 に て郵送 。また 、 ホ ームページ上 に も公開 し て い る 。  
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②  2 0 2 3 年 7 月 9 日 に 大 阪 中 之 島 セ ン タ ー １ ０ 階佐治敬 三 メ モ リ アル ホ ー ル

に て総会 ,記念講演会 を 開催 し 、その後 9 階サロン ・ ア ゴ ラに て合同懇親会

を 開催 し た 。 （参加 者約 ６ ０ 名 ）  

 

③  2 0 2 4 年 ４ 月 １ ２ 日  Z o o m 会 議 に て役員 会 を 開催 （参加 者 １ ８名 ）  

議 事 録 は ホ ームページ上 に公開 し て い る 。  

 

( 3 )  2 0 2 3 年度会計報 告  山 本 会計担当理事  別紙  資料①参照  

①  収入  

年 会費は 1 1 9 名分の納入 で 6 0 2 , 5 0 0 円で あ り 、 利息 、懇親会残金に前

年度繰越金を合わせ る と収入合計は 2 , 2 8 1 , 2 1 5 円 と な る 。  

 

②  支出  

会 議費 ： 2 0 2 3 年 ７ 月 の総会 、 記念講演会 な ら び に懇親会 開催時 の  

講師謝礼 3 0 , 0 0 0 円が ２ 人分 と 同門会 長賞 3 0 , 0 0 0 円で  

計 9 0 , 0 0 0 円 。  

渉外費 ： 5 , 1 9 0 円 。   

連絡費 ：総会 、ニュー スレ タ ー等の案内郵送など 2 6 2 , 9 9 3 円 。           

年間約 ２ 0 , 0 0 0 円の H P サーバー維持管理費を含む 。  

雑   費 ：振込手数料など 4 , 2 7 0 円 。  

現在 、残高 が 1 , 9 1 8 , 7 6 2 円 と な っ て い る 。          

 

( 4 )  監査報 告  山 賀監査  

会計担当曽 我 ・山 本 よ り受領 し た決算関係書 類 に つ い て 、 同門会 の 会計諸

帳簿 、伝票 、預金通帳 、現金残高等に つ い て監査 し た と こ ろ 、 議案書 の監査

報 告 書 に示 し た表示お よ び処理共に適切に行われて い る こ と を 山 賀監査 と 音

田監査で確認 し た 。  

 

( ５ )  その他 （総会 ・ 講 演会 ・ 懇 親会 の案内に つ い て ）   富 永 副 会 長  

現在 、総会 ・ 講演会 ・ 懇親会 の案内に関 し て 、 メー ル可能 な 会 員 に は 、経費削

減の ため可能 な限 り メー ル を使用 し て い る 。 メー ル 不可能 な 会 員 が現在約 7 5

名 お られ 、封書 も し く は往復ハガキを使用 し て い る 。郵送に て連絡を行な っ て

い る 会 員か ら の返信は毎年ほ とんどな く 、昨年度は F A X に よ る返信が 7 5 名

中 1 名だけで あ り 、 年 会費もその 1 名以外は払っ て い な い状況で あ っ た 。 ま

た 、今回の総会 ・ 講演会 ・ 懇親会 の案内に関 し て 、封書郵送 、 一 人当た り ６ 5 0

円かか る こ と もあ り 、郵送に よ る お知 らせは今年度を最後 とす る こ と を役員 会

の了承を もっ て決定事 項 と し た 。今後は メー ル で のみの案内 とす る こ と を案内

状に明記 し た 。今年度 、 実際に回答が あ っ た方は お られなかっ た 。  

山 賀 ：郵送の 7 5 名 に対 し て 、現在メー ル で案内 し て い る 人 はどの く ら いか 。  

富 永 ：現在 、 2 0 0 名以上 は メー ル で の連絡 と な っ て い る 。  
 

５ ． 議 事  

( 1 )  第 １号議案  2 0 2 4 （令和 6 ） 年度事業計画  富 永 副 会 長   

ニュー スレ タ ー作成   

・ 発送予定日  1 1 月初旬  
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・ 発送方法   H P 上公開 ・ メー ル配信 ・紙面郵送  

紙面郵送に つ い て は コ ス ト もかか る が 、ニュー スレ タ ー と 一緒に 会費

の振込用紙を 同封す る こ と に よ り 会費納入 者 が増え る傾向に あ る た

め 、今後も継続 し た い と考えて い る 。  

 

( 2 )  第 ２号議案  2 0 2 4 (令和 ６ ) 年度収支予算  山 本 会計担当理事   

別紙  資料①参照  

①  収入  

今年 は残 り １ ２ ０ 名 の 会費納入 と し て 6 0 万円を予算額 と し て い る 。  

 

②   支出  主な もの と し て は以下 の ３ 項 目 で あ る 。  

会 議費 ： 本 日行われ る講演会演者謝礼 3 0 , 0 0 0 円× ２ 人分 、  

同門会 長賞 3 0 , 0 0 0 円など 1 5 0 , 0 0 0 円 。  

渉外費 ：医局忘年 会 お酒代 、商品代 など 1 5 0 , 0 0 0 円 。   

連絡費 ：総会 、ニュー スレ タ ー等の案内郵送など 3 0 0 , 0 0 0 円 。           

年間約 ２ 0 , 0 0 0 円の H P サーバー維持管理費を含む 。  

 

第 １ 、 ２号議案に つ い て 、挙手多数で可決 。  

 

６ ．協議 事 項   

( １ )  年 会費徴収方法に つ い て  山 本 会計担当理事  

徴収方法を 2 年 1 回か ら毎年徴収 し 、 会費額面を 2 , 5 0 0 円か ら 3 , 0 0 0 円

に変更す る 。額面変更の理由 と し て 、昨年 の懇親会費を考え る と 、準会 員 は

一 人当た り 3 , 0 0 0 円不足 し て い る 。 2 4 名 の準会 員 で は総額  3 , 0 0 0× 2 4＝

7 2 , 0 0 0 円の 不足分を 同門会か ら 出すこ と に な る 。 同門会 員 1 4 4 名 （ 会費を

払 う会 員数の平均 ） が負担す る とす る と 、 一 人当た り の 会費の増額は約 5 0 0

円 と な る こ とか ら 、 会費を ３ , 0 0 0 円に増額 し て も良 い と考え られ る 。 また 、 ２ 年

に 1 回の徴収方法だ と毎年間違っ て納入す る方もお られ る こ とか ら 、毎年徴

収に変更す る こ と が望 ま し い 。  

岡 田 ：現在の 会費の設定は 、 な るべ く 会費は抑 え る と い う こ とか ら 年 会費 と し

て 2 5 0 0 円 と設定 し 、 5 0 0 円 と い う端数が 出 る ため ２ 年 に １回 5 0 0 0 円

と い う 徴収方法 と な っ て い た 。  

特に反対意見は な く 、決定事 項 とす る 。  

 

( ２ )  役員 に つ い て  富 永 副 会 長  

吉 田 実 会 長 が 2 0 2 4 年 ３ 月 ３ １ 日 で 任期満了の ため 、総会まで暫定的 に 任

務 を継続 し て い た 。 ２ ０ ２ ４ 年 ４ 月 １ 日 よ り ２ ０ ２ ６年 ３ 月 ３ １ 日まで 会 長職を継

続す る こ と に関 し て 、今総会 に お い て協議 が必要 。また監査役  音 田 隆 介 、

山 賀  保 の再任 に つ い て も同様に協議 が必要で あ る 。  

岡 田 ：最初は総会 が 3 月 に あ り 、特に 問題なかっ た が 、 こ こ数年 ７ 月 に総会

をす る ため 、ど う し て も ４ ヶ月ほど タ イム ラグが 出 る こ と に な る 。  

吉 田 ：再任 の前に自薦 ・ 他薦が な いか聞い てほ し い 。  

岡 田 議 長 よ り 、 会 長 お よ び監査の自薦 ・ 他薦の提案 を行 っ た が 、特に申 し 出

は なかっ た 。 会 長 な ら び に監査の再任 を決定事 項 とす る 。  
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吉 田  実 会 長 の 挨 拶  

これか ら 2 0 2 6 年 （令和 ８年 ） ３ 月まで 会 長 を 務め る こ と と な っ た 。役員 一 同 、

同門会 に貢献 し た い と思 う 。  

 

( ３ ) 事 務停止に つ い て  富 永 副 会 長  

5 年 会費を払わな い と 事 務停止 と な る と こ ろが多 く 、 これまで何度か協議 事 項

に あ が っ て は い る が決定 し て い な い 。役員 会 で の協議 の結果 、 ５ 年 会費の未

納者 に対 し て 、 会 員 名簿 と し て は 名前は残すが 、総会 ・ 講 演会 ・ 懇 親会 の案

内やニュー スレ タ ー の送付を停止す る と の結論を得た 。  

吉 田 ： い つ も協議 事 項 で先送 り に な っ て い る 。昨年 、 同門会 は 会 員 同士の親

睦を深め る と い う こ と が主体な の で 、連絡を切っ て しま う と これで終わ

り に な っ て し ま う こ とか ら 、 事 務停止まで行わな く て も良 い と言っ た 。 た

だ 、 メー ル に しろ書面に しろ返信が な く 会費の納入 もな い こ とか ら 、 同

門会行事 に つ い て の興味が な い と思われ る 。その こ とか ら 5 年 会費納

入 が なければ事 務停止 もやむな い と考え る 。  

浅 田 ：最後も う一度メー ル の登録 を促 し てか ら 事 務停止に し て はど うか  

岡 田 ： こ れ まで も何度 もお願い を し て い る 。 また 、総会 ・ 講 演会 ・ 懇 親会 の案

内に つ い て は今回書面で郵送に よ る案内は最後 と な る ため 、 メー ルア

ド レ スの登録 を お願い し て い る 。  

音 田 ：そ も そ も故 河合元教授の発案で 、医局 を 辞めて もつ な が り を持ち続け

よ う と い う こ と で 、個人資産で 会 を運営す る と い う ゆ る い 会 で あ る 。その

後一旦袂 を分つ こ と な り 、 新 た に発足す る に至 っ た 。 『 皆仲 良 く 』 と い

っ た 故 人 の遺志 もあ っ た の で 、 事 務停止 まで し な く て も良 い よ うに思 う 。  

吉 田 ： 新 し い 同門会 と し て発足 し て ２ ０ 年 に な り 、 これを期に きちん と し た い 。  

松 田 ： 会費を払っ て い な い 人 に対 し て郵送費をかけ続け る こ と は 良 く な い 。  

富 永 ： メー ルア ド レ スの登録 の な い方は 高齢の先生 が多い の で メー ル を さ れ

て い な い の で は な いか と思 う 。  

音 田 ： 時 が経過す る と メー ルア ド レ スの な い 人 は減っ て い く の で は な いか 。  

岡 田 ：そ も そ もは 仲 良 し グル ープ と し て発足 し た が 、現在の 同門会 は 会費 を

徴収 し 、 会計監査 も行な っ て い る こ とか ら 、 きちん と し た方が 良 い 。 事

務停止が なければニ ュー ス レ タ ー は全会 員 に送付 し続け る こ と に な る 。  

三 田 ： 事 務停止 を役員 会 一 任 と し 、次回総会 に 報 告 事 項 にす る と い うの は ど

うか 。  

音 田 ：役員 会 の決定事 項 を総会 で決議す る の で い い の で は 。  

岡 田 ：今年 の役員 会 に お い て 、 事 務停止の決議 が さ れて い る こ とか ら 、 本 日

の総会 で決議す る こ と にす る 。  

 

挙手多数で決定事 項 とす る 。  

   

７ ．閉会 の 辞   富 永 副 会 長  

本 日 の 会 議 の 目 的 は全て終了 し た ため 、閉会 とす る 。  

 

 

以上、この議事録が正確であることを署名人に確認済みである。  
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かん  

 

 

別紙  資料①  
 


